

## Sculto convierte la Plaza de Abascos en una galería de escultura

La segunda planta de la Plaza de Abastos se transforma desde hoy, miércoles 31 de mayo, y hasta el domingo, 4 de junio, en una "gran galería de arte y en una feria de escultura contemporánea", tal y como ha manifestado la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, en su inauguración.



31/5/2017 - 13:55

LOGROÑO, 31 (EUROPA PRESS)

La segunda planta de la Plaza de Abastos se transforma desde hoy, miércoles 31 de mayo, y hasta el domingo, 4 de junio, en una "gran galería de arte y en una feria de escultura contemporánea", tal y como ha manifestado la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, en su inauguración.

Sculto, la primera feria nacional especializada en escultura contemporánea, ha abierto esta mañana sus puertas en el Mercado de San Blas en un acto con el director general de Bellas Artes, Luis Lafuente; el delegado del Gobierno, Alberto Bretón; el presidente del Gobierno riojano, Jose Ignacio Ceniceros; y la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra; además de la presidenta del Parlamento, Ana Lourdes González y miembros del Ejecutivo riojano.

La feria está orientada, los dos primeros días, a profesionales, periodistas e invitados y, a partir de mañana, jueves, a las 18:00 horas, al público en general. El espacio expositivo permanecerá abierto de 12:00 a 20:00 horas, salvo el domingo, que se adelantará dos horas.

Lafuente ha destacado cómo, estos días, Logroño "revitaliza su potencial artístico". Además, ha valorado la "clara capacidad de continuismo de la escultura".

El presidente del Gobierno riojano, por su parte, ha subrayado la "creatividad e innovación" que supone "llevar el arte al espacio urbano"; algo a lo que ha unido como, las actividades paralelas, permitirán "reflexionar sobre el momento actual del arte".

Así, hay tres conferencias a las 19,00 horas; el jueves sobre 'La creatividad como herramienta transformadora'; el viernes sobre 'El coleccionismo de la escultura contemporánea'; y el sábado sobre 'La escultura contemporánea'.

Además hay una visita y cata en Bodegas Marqués de Riscal (jueves a las 21:00 horas); visita y cata en Viña Real de CVNE (viernes a las 21:00 horas); y degustación de pinchos y vinos en la calle Laurel (sábado a las 21:00 horas).

Hasta dieciséis galerías llenan de arte (exclusivamente escultura) la segunda planta de la Plaza de Abastos con propuestas que llegan de toda España sin olvidar la propuesta local con la Galería Martínez Glera y los artistas Félix Reyes, Jose Antonio Olarte y Esperanza d'Ors.

Galerías de Madrid, Zaragoza, San Sebastián, Castellón, Cantabria, Asturias, Bilbao, Guadalajara, Valladolid, Aranda de Duero, Alicante, o Santander.